

たかちゅっこだより

令和6年度 夏版

高部中央こども園

水遊び、泡遊び、夏祭り等、友達や保育教諭と一緒に夏ならではの遊びを楽しみました

園目標 「心豊かでたくましい子」
重点目標 「もっとやってみよう」がいっぱい

夏祭り

ふじ組オリジナルお化け屋敷

昨年の夏祭りの経験から、年長児は「今度は自分達でお化け屋敷やりたい!」と、準備を進めてきました。話し合いをすると「ダンボールで道を作りたい」「絵の具でぬったらいんじゃない?」と子ども達からアイデアがどんどん出てきました。実際に物を並べてシミュレーションすることで「ダンボールが足りない」「お化けの服も必要だ」と再び話し合い、必要な物を考え、準備する姿が見られました。当日は「ちょっと緊張するけど楽しみ」と緊張感とわくわく感を感じながら年下児や保育教諭に楽しんでもらい、お化け屋敷は大成功。協同的な遊びを楽しむ中で子ども達の満足感や自信につながったように思います。



お化け屋敷の通路を作ろう

もっと赤を混ぜてみる?



フワフワの泡ができたよ



赤と青の色水を混ぜてみよう



色水遊び・泡遊び

どんな色になるかな?

5月に植えた朝顔がきれいに咲きました。枯れてしまった花びらを見つけた3歳児。水の中に入れて揉んでみたらどうなるのかな?と試してみたら、花びらから色が出てくることを発見しました。色水ができあがると今度は違う種類の花びらを入れたり、2枚3枚と混ぜてみたりと自分達なりに考えてやってみる姿がたくさん見られました。4歳児は色を混ぜると違う色ができることに気が付き、「あの色どうやって作るんだろう」「もう少し水を入れてみよう」と考えたり、友達に聞いたりしながら混色の面白さや不思議さを感じていました。

泡遊びではフワフワの泡の感触を楽しみ、泡屋さんがオープン。色水と合わせて特製シュワシュワジュースができあがり、「いらっしやいませ」と子ども達の元気な呼び声が響いていました。

今年は猛暑日が続く、思うように外遊びの時間がとれませんが、室内でも色水遊びや泡遊びができるように環境作りをし、楽しむことができました。

色が変わった!

水遊び・プール遊び

冷たくて気持ちいい

0.1歳児はカップに水を入れてこぼしたりして水の流れを楽しんだり、カップからカップへ移し替えたりして楽しみました。2歳児は絵の具でフィガ-パ-ントや泡遊び等色々な感触の心地よさを味わいました。



環境学習

生き物たくさん見つけたよ

環境指導員さんと梅ヶ谷ふれあいの里へ行きました。水車小屋にまつわる話を聞き、見学した後川に降り生き物探し開始!大きな石をどかしてみるとサワガニやヤゴ、カエルを見つけることができました。カエルを指導員さんへ見せると、カジカガエルという準絶滅危惧種であることを教えてもらいました。

今回見つけた生き物たちはどれもきれいな水でしか住むことができません。この地元のきれいな水や生き物をずっと守っていきたいと思います。

